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Conseil d’établissement de l’École Madeleine-Bergeron 

Centre de Services scolaire des Découvreurs 

Séance ordinaire du 7 juin 2022 

 

Procès-verbal de la huitième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École 

Madeleine-Bergeron, tenue le 7 juin 2022 à 18h, en présentiel 

  

Étaient présents : 

Mesdames Isabelle Michaud         Représentante des parents, présidente 

Isabelle Langlois   Représentante des parents 

Patricia Pelletier            Représentante du personnel enseignant 

Isabelle St-Onge    Représentante du personnel enseignant 

Christine Genois   Représentante des parents(parent substitut) 

Chantal April                  Représentante de la communauté 

Christine Wagner      Représentant du personnel de soutien 

Messieurs     Guillaume Chenard   Représentant du personnel professionnel 

Étaient également présentes : 

Mesdames  Julie Boulanger       Directrice de l’établissement 

                    Patricia Cantin               Directrice adjointe de l’établissement 
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1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 

Les membres présents à l’ouverture de la séance formant quorum, l’assemblée est 

déclarée régulièrement constituée. Mme Michaud souhaite la bienvenue à tous les 

membres pour cette dernière séance de l’année scolaire.  

 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

Il est proposé par Mme Isabelle Langlois, appuyé par Mme Christine Wagner et 
résolu : 

 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CE 2021-2022/08 

  

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 mai 2022 

Il est proposé par Mme Anick Martin appuyé par Mme Patricia Pelletier et résolu : 

QUE le procès-verbal de la rencontre du 3 mai 2022 soit adopté avec les 

modifications apportées. 

  CE 2021-2022/08 
 

4. Parole au public 

 

Aucun public présent à cette séance.  

 

5. Nos élèves qui nous représentent 

 

Félicitations à Olivier Roy qui a été sélectionné pour l’équipe canadienne de Boccia. 

 

Félicitations à Étienne Audibert qui a remporté une deuxième bourse d’études en 

basketball.  

 

6. Informations  

 

6.1 De la présidente 

 

Félicitations à l’extraordinaire personnel de Madeleine Bergeron pour tout son 

excellent travail. Bravo pour le plan de lutte et les nombreuses sorties organisées, le 

défi sportif et la gestion des hauts et des bas de la pandémie.  
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6.2 De la Direction 

 

Le défi sportif a été bel évènement. Jeudi prochain aura lieu le gala virtuel des athlètes 

avec leurs parents. 

 

Madame Marie-Dominique Boivin poursuit son projet musical. Monsieur Roberge a 

été ému du projet face aux nombreux accomplissements de nos élèves. Madame 

Guilbault a également été impliquée dans le projet. 

 

Avalanche de demandes de sorties qui démontre bien la reprise de la vie de l’école. 

 

Le bal a eu lieu à l’Hôtel Québec le 2 juin dernier. L’organisation était superbe, tout 

le monde a passé une belle soirée. Après 17 ans ensemble, c’était une belle 

cérémonie. 

 

Prix Rick Hanson décerné à Madame Véronique Messier pour la promotion de 

l’activité physique. Elle utilisera sa bourse pour faire l’acquisition d’une poussette 

adaptée style hippocampe.  

 

Retraite annoncée : Christine Wagner, Louis Roy et Lucie Demers : On souligne leur 

travail exceptionnel et leur dévouement, tout comme leur amour pour nos jeunes à 

l’école.  

 

6.3 De la représentante au comité de parents 

 

Aucune information à partager.  

   

7. Suivis financement EMB 

 

Docteur Émilie Croteau participe toujours au projet. On attend sa lettre pour la remettre 

à Madame Guilbault.  

Député Monsieur Mario Asselin : réponse de Monsieur Chamberland, son attaché de 

presse : courriel vague et imprécis. Plus d’informations ont été demandées pour faire 

état de la situation de façon plus précise.  

 

Madame Boulanger ajoute que le sous-ministre de l’éducation, Alain Sanscartier, fait 

le tour des centres de services du Québec. Il sera aux Découvreurs vendredi après-

midi, plus précisément dans notre école. Monsieur Pleau sera également présent. 

L’école lui sera présentée avec les élèves. Opération charme, car la rencontre n’est 

pas précisément pour le financement, mais on veut lui laisser une image vibrante. On 

veut que l’expérience joue en notre faveur.  
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8. Organisation scolaire 2022-2023 

 

- 14 groupes 

- 101 élèves 

- 49 élèves au primaire contre 37 au secondaire et 15 élèves dans des classes 

primaire-secondaire.  

- 14 enseignants 

- 1 psychoéducateur partagé entre Madeleine Bergeron et l’unité pédagogique 

de l’Onyx au centre jeunesse.  

- 5 spécialistes ( 1 soutien aux apprentissages, 1 musique, 2 spécialistes en 

communication ( CNO), 1 activité physique. 

- 74% de tâche affichée au bassin en anglais, en art et en allégement de tâche 

- 8 TES 

- 16 PEH 

- Les nouveaux élèves auront une journée d’accueil 

- Le nom du prochain enseignant sera communiqué aux parents d’ici la fin de 

l’année scolaire 

 

9. Budget du CÉ 

 

Il reste 801 $ divisé par tous les enseignants = 38 $ par classe 

 

10. Code de vie des élèves  

 

On a un beau code de vie, mais aucune conséquence. S’il y a un manquement, on 

ajoute une ligne signifiant que : « Selon le manquement et la compréhension des 

enfants, un suivi sera fait auprès de l’enfant, du parent ou des deux ».  

 

Approuvé par Madame Isabelle Michaud et secondé par Madame Christine Genois.  

 

11. Demandes de sortie 

 

Aucune demande à cette rencontre. 

 

12. Rapport annuel du CÉ 

 

Madame Michaud a complété le bilan annuel 2021-2022.  

 

13. Varia 

 

Les directions sont en moyens de pression. Tout ce qui est mis en place ne touche ni 

l’école ni les élèves. On souhaite amener un blocage au niveau administratif. On veut 

faire mousser les négociations salariales qui trainent depuis plus de 24 mois.  

 

Approuvé par Isabelle Langlois et secondé par Christine Genois.  
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14.  Levée de la séance  

 

 

Madame Michaud remercie les membres pour cette huitième et dernière rencontre. 

La prochaine rencontre aura lieu en août prochain.  

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Annick Martin, 
appuyé par M. Guillaume Chénard et résolu :   

QUE la séance soit levée. 

Levée de l’assemblée à 19h50. 

 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CE 2021-2022/ 08  

Isabelle Michaud, présidente                                         Julie Boulanger, directrice 
 

 


